BENEDICTION DU COUVENT DE SAINT-ALPHONSE.

Le 22 janvier dernier, Mgr l'Archevêque accompagné de M. l'abbé Camirand a béni le couvent de Saint Alphonse sous la direction des Révérendes Sœurs des Cinq Plaies du Sauveur. Ce couvent n'a coûté que la somme de \$3200 piastres et il loge, déjà. 22 pensionnaires, les unes flamandes, les autres canadiennes-françaises.

Les progrès de la paroisse sous la direction des Révérends Chanoines Reguliers de l'Immaculée Conception, sont vraiment remarquables. Le Rév. P. Charles Deutschler, curé, a gagné les sympathies des Flamands en apprenant leur langue.

Mgr l'Archevêque a conféré, à 8 hrs, la tonsure et les quatre ordres moindres à trois frères Ch. Rég. de l'Immaculée Conception venus de Notre Dame de Lourdes avec le Rme Dom Paul Benoit.

Avant la grand'messe, Monseigneur a confirmé huit enfants, et c'est après la messe qu'il a béni le couvent après avoir répondu par un long discours sur l'école catholique à l'adresse lue par M. A. Thérien.

Le même jour, dimanche, Sa Grandeur accompagnée par un grand nombre de citoyens en voitures, s'est rendue à Mariapolis.où il y a eu une assemblée de paroisse dans l'église au sujet du site d'une nouvelle église: rien n'a été décidé définitivement.

Après le salut du T. S. Sacrement, le Rév. P. Jean-Baptiste, d'abord, puis M. Benoit, ont présenté, chacun, une adresse à Mgr l'Archevêque qui y a repondu en louant les paroissiens de leur foi et en rappelant aux familles chretiennes leurs obligations.

A Saint-Alphonse, les Révérendes Sœurs et deux demoiselles ont préparé et servi un magnifique banquet à Sa Grandeur, et les dames de Mariapolis ont fait de même.

Le samedi soir, 21 janvier, les élèves du couvent ont donné une très jolie séance en l'honneur de Monseigneur qui a beaucoup loué le talent et le bon vouloir des enfants flamands et de ceux de langue française.

Innisfail. Alta — Résidence des RR. Pères Bazin, sup. Voisin et Chauvin, missionnaires de Tinchebray, en Norman-, die.